

Edito (suite)

Le martyr est aussi à vivre au quotidien dans ce chant des béatitudes qui nous indique le chemin de la vie à travers la mort au péché.

Mais les Béatitudes sont un chemin, pas une fin en elles-mêmes. Elles amènent à ce qui constitue le cœur de la justice de Dieu : L'amour et la miséricorde qui sont indissociablement liées entre eux. Celui qui accepte de mourir à lui-même dans la justice de Dieu peut alors vivre de la vie même de Dieu dans l'amour. L'amour est le signe de la sainteté de Dieu et le signe que nous participons à cette sainteté. C'est l'amour des parents qui donnent tout à leurs enfants. C'est l'amour des époux qui se donnent l'un à l'autre. C'est l'amour qui nous lie à nos frères chaque fois que nous les faisons passer avant notre égoïsme et notre orgueil. Cela ne paraît pas encore clairement et notre monde est encore marqué par la guerre, l'injustice, la violence, la vengeance, le manque de douceur et de pardon, le désir de pouvoir et de richesses. Mais, le chant des béatitudes qui parle au cœur de tout homme nous indique le chemin qui mène à la vraie sainteté, une sainteté qui est à notre portée, nous qui avons été baptisés dans la mort et la résurrection du Christ. Nous sommes entrés par notre baptême dans la sainteté de Dieu et dans la vie éternelle, nous avons, comme nous dit l'apocalypse, à en être témoins aujourd'hui autour de nous en vivant des Béatitudes.

P. Damien STAMPERS

Prière

Seigneur, puissions-nous crier vers TOI
avec autant d'énergie et de persévérance que l'aveugle de Jéricho
dans l'attente impatiente que tu entendes nos voix...

Que nous soyons véhéments pour désirer ton Royaume
pour appeler ton regard et nous laisser saisir par ton appel...

Nous, nous t'appelons sans attendre de réponse
sans rester à l'écoute de ta voix...

L'aveugle, lui, sans même te voir a bondi et couru vers TOI
et TOI, tu viens à la rencontre de son désir...

Ô Seigneur, suis-je sûr d'avoir un tel besoin de TOI ?
Ne me suis-je pas endormi
sans plus rien attendre sur le bord du chemin ?...

Mon Dieu, éveille en moi l'AMOUR
pour que je tressaille et te reconnaisse au passage,
pour qu'enfin, tu ouvres mes yeux à ta Lumière, à ton Salut
et que je m'attache à tes pas pour toujours...



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse,
Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz,
Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly,
Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 27 octobre au 2 novembre 2024
30^{ème} dimanche ordinaire – B

TOUSSAINT

VIVRE DE LA VIE MEME DE DIEU.

Nous allons fêter la Toussaint, la fête de tous les saints, la fête de tous ceux qui ont été marqués, sur le front, du sceau des serviteurs de Dieu. C'est la fête des vivants, la fête d'une foule immense que nul ne peut dénombrer. La fête de ceux qui nous ont précédés, de ceux qui sont vêtus de vêtements blancs et qui se tiennent devant Dieu.

Pourtant, Dieu seul est saint nous dit la Bible. Nous fêtons donc ceux qui participent à la sainteté même de Dieu. Alors, nous, sommes-nous des saints ? Sommes-nous en chemin vers la sainteté ? La sainteté est-elle pour nous ? Participons-nous à la sainteté du Dieu trois fois saint ? Cette fête nous concerne-t-elle ?

Le texte de l'Apocalypse nous rappelle que le chemin le plus direct pour la sainteté, c'est le martyr (le vêtement blanc et la palme du martyr, le sang de l'agneau). Le saint, nous dit l'Eglise et la Parole de Dieu, c'est celui qui a donné sa vie dans sa foi en la résurrection. Le martyr est la façon la plus sûre d'accéder à la sainteté et cela explique ce désir du martyr qui se retrouve dans la vie de tant de saints, comme saint Ignace d'Antioche. Mais le sens premier de Martyr, c'est témoigner. Un martyr est un témoin de sa foi, jusqu'à mourir pour elle. Le témoignage du martyr peut se vivre aujourd'hui en France tout simplement en témoignant de sa foi. Il ne s'agit plus d'être livré aux lions mais bien de témoigner en donnant sa vie. Mais quel témoignage faut-il donner ?

L'évangile de la Toussaint nous donne une réponse, nous sommes invités à témoigner en vivant les Béatitudes. C'est tout le sens des Béatitudes : heureux celui qui meurt à lui-même pour accueillir en lui la vie et la sainteté de Dieu. Vivre les Béatitudes, c'est mourir à la richesse en acceptant d'être pauvre. C'est mourir à la violence en se faisant doux. C'est mourir à l'injustice en étant juste. C'est mourir à la guerre en étant artisan de paix. C'est mourir au ressentiment et à la haine en se faisant miséricordieux. C'est mourir à la vengeance et à la spirale de la violence en se laissant insulter. Les Béatitudes changent les malédictions en bénédictions et deviennent le signe de la Nouvelle Alliance. .../...

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30
		mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 29 octobre	18h00	Megève
Mercredi 30 octobre	9h00	Combloux
	18h00	St Gervais
Jeudi 31 octobre	18h00	Megève, suivie de l'adoration
Vendredi 1 novembre Toussaint	9h00	St Gervais
	9h00	Flumet
	10h00	Combloux
	10h30	Les Contamines
	11h00	Praz sur Arly
	11h00	La Gieltaz

Messes du week-end :

Samedi 2 novembre	18h30	Praz sur Arly
	18h30	Notre-Dame de Bellecombe
Dimanche 3 novembre	10h00	St Nicolas de Véroce
	10h00	Combloux
	10h30	St Nicolas la Chapelle

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à la chapelle Ste Anne
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'église
Dimanche	19h00	La Gieltaz – à l'église

LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST

Projet missionnaire de la paroisse

*L'aveugle lui dit : « Rabbouni, que je retrouve la vue ! »
Et Jésus lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé. »*

AGENDA DE LA SEMAINE

LUNDI 28 octobre

■ **16h00 – Les Contamines-** presbytère : partage de la Parole : 1^{ère} lettre aux Corinthiens, ch. 6

MARDI 29 octobre

■ **9h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
■ **9h30 – Les Contamines** - église : café-prière : venez prier avec Marie, puis échanger autour d'un café au presbytère

MERCREDI 30 octobre

■ **17h00 – St Gervais** – église : confessions

JEUDI 31 octobre

■ **14h00-20h00 – La Gieltaz** – église : Adoration eucharistique. Pour les confessions ou l'écoute voir les horaires affichés à l'église.
■ **16h00-17h45 – Megève** – presbytère : confessions
■ **20h15 – Combloux** – presbytère : répétition de chorale.

SAMEDI 2 novembre : commémoration des fidèles défunts

■ **10h00 – Combloux** – église : messe pour les défunts de l'année.

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour Toussaint

■ **Combloux** : quartier d'Arvillon
■ **St Gervais** : lundi 28 octobre à 20h, à la salle paroissiale
■ **Megève** : Equipe du Planelet (pour Praz)

Pour les 2 et 3 novembre

■ **Megève** : Equipe du Centre/Jaillet (pour Combloux)

NOS JOIES

Baptême : le 3 novembre à Megève : Maximin ALLARD

NOS PEINES

† Jacqueline CHATELAIN – 89 ans – le 23 octobre à Saint Gervais

Veilleuses de TOUSSAINT

La pastorale des jeunes du diocèse propose des veilleuses de Toussaint. Elles peuvent être mises sur les tombes de nos défunts aussi bien qu'en intérieur.

Le produit de la vente aidera les réalisations de la Pastorale des Jeunes : pèlerinages, journée diocésaine des jeunes. Elles seront en vente à la sortie des messes ou à l'accueil paroissial au prix de **6€**.